



**Grupo  
Mixto**

**RUEGO QUE PRESENTA MARÍA DEL PILAR GARCÍA SÁNCHEZ, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MIXTO, SOBRE "EL ESTADO DE LAS ACERAS DEL BARRIO DE SAN ANTÓN"**

El mítico Barrio de San Antón se encuentra abandono y desatendido por parte del Ayuntamiento desde hace ya mucho tiempo. Presenta un lamentable estado de las aceras, obligando a sus vecinos a caminar por la carretera. Este hecho afecta, sobre todo, a personas con movilidad reducida, carritos de bebé y ancianos.

Por lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe presenta el siguiente:

**RUEGO**

**Que se arreglen las aceras del Barrio de San Antón para que no supongan un peligro para todos sus vecinos y demás viandantes.**

**Cartagena 11 de abril de 2022**

Fdo. María del Pilar García Sánchez  
Portavoz Grupo Municipal Mixto

**A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA**